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ATA DA 3ª SESSÃO ORDINÁRIA 1 
DO CONSELHO DE CAMPUS DE CAMBORIÚ DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, 2 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA CATARINENSE 3 
 4 
Aos 14 dias do mês de dezembro do ano de dois mil e doze, às 14h30min, reuniram-se na sala de 5 
reuniões da direção do IFCatarinense – Câmpus Camboriú, sob a presidência do Diretor-Geral 6 
Rogério Luís Kerber, e presentes os conselheiros Sirlei de Fátima Albino – Diretora do 7 
Departamento de Desenvolvimento Educacional e  Marcel de Amaral Daoud, Diretor do 8 
Departamento de Administração e Planejamento, conselheiros natos, Wilson José Morandi Filho e  9 
Roberta Raquel, representante dos servidores docentes, Marouva Fallgater Faquetti e Vânia 10 
Leonardelli Pereira, representantes dos servidores técnico-administrativos,  Ana Paula Ferreira 11 
Roque, representante dos discentes e Adriana Scussel Rozza, representante dos egressos . Não 12 
compareceram, mas justificaram a ausência, Ana Clara Canto Souza e Faustino Vieira da Silva. 13 
Foi realizada a terceira reunião ordinária do CONCAMPUS com a presença dos conselheiros, 14 
conforme lista de presença anexa. O presidente Rogério Luís Kerber cumprimentou a todos e 15 
solicitou à secretária do CONCAMPUS, Terezinha Pezzini Soares para que fizesse a leitura da ata 16 
da 2ª sessão extraordinária realizada em 22 de outubro de 2012 e colocou-a em apreciação, que 17 
foi aprovada por unanimidade. Na sequência o presidente fez a leitura da pauta indicada na 18 
convocação para a presente reunião e colocou em apreciação a ordem do dia. Não houve pedido 19 
de alteração, então, passou-se à execução da ordem do dia, iniciando por: 20 
Item 1 – Parecer e aprovação dos estágios probatórios de servidores do Câmpus. Foram 21 
apresentados aos integrantes da reunião os relatórios anexados aos processos: nº 22 
23000.074144/2010-88 - terceira avaliação final do estágio probatório do servidor Marcelo 23 
Fernando Rauber, processo nº 23000.0741622/2010-60 – terceira avaliação final do estágio 24 
probatório da servidora Michele Catherine Arend, processo nº 23000.074146/2010-77 - terceira 25 
avaliação final do estágio probatório do servidor Rogério Gonçalves Bittencourt.  O presidente 26 
Rogério Luís Kerber coloca em votação os processos que foram aprovados por unanimidade, 27 
com a ressalva de substituição do professor Afrânio Austregésilo Thiel, afastado para Pós-28 
Graduação, do processo nº 23000.0741622/2010-60. 29 
Item 2 – Afastamento do País e Pós-Graduação de Servidores do Câmpus. O presidente 30 
Rogério Luís Kerber apresenta novamente os processos nºs: 23350.000617/2012-01 Juarez 31 
Nelson Alves de Lima e 23350.000623/2012-50, Carlos Eduardo Rebello, referente ao 32 
Afastamento para Pós-Graduação. O presidente repassa para os presentes na reunião que as 33 
aulas do professor Juarez Nelson Alves de Lima serão diluídas entre os demais professores, 34 
conforme relatório assinado pelos mesmos. Quanto ao professor Carlos Eduardo Rebello, o 35 
professor Rogério Luís Kerber relata que o mesmo foi selecionado no Curso de Pós-Graduação 36 
Lato Sensu de Treinador e Instrutor de Cães-Guia, então ele não será mais professor de 37 
Informática ficando em aberto sua vaga. A solução no momento é solicitação de um professor para 38 
sua substituição, sendo assim, foram aprovados os afastamentos referentes aos processos 39 
supracitados.  A solicitação do professor Danilo José Ferreira, processo nº 23350.000748/2012-40 
80, afastamento para Pós-Graduação, foi aprovada, com a ressalva que haja um professor 41 
substituto.  42 
Item 3 – Aprovação dos PPCs de cursos que serão oferecidos pelo PRONATEC. A Diretora 43 
de Ensino, professora Sirlei de Fátima Albino, sugeriu a retirada dos projetos da pauta por precisa-44 
rem de algumas correções.   A proposta foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. 45 
Item 4 – Aprovação de Calendário Escolar 2013. O professor Rogério Luís Kerber, coloca em 46 
análise o calendário escolar. Os integrantes tomaram conhecimento e sugeriram recesso escolar 47 
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no dia 28 de março de 2013 e 14 de outubro de 2013. O professor Rogério Luís Kerber colocou 1 
em votação a proposta, que foi aprovada por unanimidade. 2 
Item 5 – Processo discente – O presidente passa a palavra ao professor Gilmar Bolsi para rela-3 
tar o processo discente nº 23350.000649/2012-06  de Henrique Bertotti, o qual tem  nove alunos 4 
envolvidos, porém somente o citado recorre a penalidade que consta na PORTARIA Nº 5 
305/GDG/IFC-CAM/2012, DE 09 DE NOVEMBRO DE 2012, Art. 2º que é, aplicar-lhe a penalidade 6 
de cancelamento da moradia estudantil. Houve troca de ideias entre os membros, então a profes-7 
sora Roberta Raquel e a aluna Ana Paula Ferreira Roque, pedem vista ao processo, que lhes é 8 
concedida conforme Art.22, Parágrafo Único do Regimento do CONCAMPUS. Como não estava 9 
claro, ocorreu uma votação para o tempo de leitura do mesmo, primeiro: 72h corridas a partir des-10 
ta data. Segundo: 72h em dias úteis. Assim, ficou decido por 72h corridas com 6 (seis)  votos, 11 
uma abstenção e 1(um) voto  para a segunda proposta. Colocada a proposta em votação foi acei-12 
ta por unanimidade e marcada uma reunião para ouvir o relato das solicitantes e definir se, a pena 13 
que está no processo em discussão será mantida ou se aplicará outra. 14 
Item 6- Assuntos Gerais. O presidente professor Rogério Luís Kerber abre espaço para conside-15 
rações e sugestões. A discente presente questiona a respeito da cantina, então o presidente ex-16 
põe que foi entregue um abaixo-assinado pelos alunos solicitando uma nova licitação para a 17 
mesma. Ele explica não haver tempo hábil para tal procedimento. Assim, decidiu-se constituir uma 18 
comissão para a análise de um novo edital, para chamada pública de uma nova licitação. Quanto 19 
ao horário de verão, houve troca de ideias, mas não foi entrado num consenso. 20 
O Presidente Rogério Luís Kerber encerrou a sessão agradecendo a presença dos 21 
conselheiros. Sendo que nada mais havia a tratar, eu Terezinha Pezzini Soares, na condição de 22 
secretária, redigi esta ata que depois de lida e aprovada, será assinada pelos presentes. 23 
 24 
Rogério Luís Kerber                           _______________________________ 25 
Sirlei de Fátima Albino     _______________________________ 26 
Marcel de Amaral Daoud                   ________________________________ 27 
Wilson José Morandi Filho              _______________________________ 28 
Marouva Fallgater Faquetti                 _______________________________ 29 
Adriana Scussel Rozza                      ________________________________ 30 
Roberta Raquel                                  ________________________________ 31 
Vânia Leonardelli Pereira                   _______________________________ 32 
Terezinha P. Soares                            _______________________________ 33 
 34 
 35 


